

Guitarmaniaks Six journées dédiées à la six-cordes



Dès samedi, une semaine marquée notamment par des concerts de Jean-Jacques Fimbel et Roland Dyens. Archives JFS

La septième édition de « La semaine de la guitare », organisée par l'association colmarienne Guitarmaniaks, débute ce samedi par un concert de Roland Dyens à Colmar.

Depuis sept ans qu'il anime cette semaine avec le guitariste d'Ammerschwihr Jean-Jacques Fimbel, ce maître de la six-cordes est désormais chez lui dans la région. Pour la quatrième année consécutive à la Maison du Kleebach à Munster, il animera des « master class » pour des guitaristes déjà confirmés (étudiants en 3^e cycle et professionnels pour les cours individuels, il reste deux places, 600 € la semaine). Le public peut y assister gratuitement, du dimanche 27 octobre au vendredi 1^{er} novembre de 9 h à 12 h et de 16 h à 18 h.

Outre Roland Dyens en concert

au musée du Jouet, ce samedi à 20 h 30 (tarif 20 €, réduit 16 €), cette semaine sera l'occasion d'entendre deux autres guitaristes classiques en récital : Jean-Jacques Fimbel ce dimanche à 17 h au château Kiener (15€) et la Marseillaise Gaëlle Solal mercredi à 20 h 30 (15 €).

Par ailleurs, ce lundi à 20 h 30, Benoît de Bretagne, originaire... du Pas-de-Calais, donnera une conférence sur la lutherie au Kleebach à Munster (entrée libre). Enfin les participants au stage, venus souvent de très loin, se produiront en concert jeudi prochain à 20h30 au Kleebach (entrée libre, plateau) et le lendemain à la même heure au château Kiener à Colmar (entrée libre, plateau).

■ Y ALLER Renseignements et réservations au 03.89.80.96.46 ou au 06.33.85.91.85, et sur www.guitarmaniaks.net

L'Alsace du 24 octobre 2013